

19.138

72,82%



\$9.829.612

\$9.829.612

Difusión:

Ocupación:

► El Ejército contará con una participación de 4.280 efectivos, lo que en total corresponde a una cifra mayor a los 3.597 del año pasado o a los 3.177 del 2022.

Fecha

Vpe pág:

Vpe portada

Será la última del general Yáñez al mando de Carabineros

Parada Militar 2024: Ejército destacará su rol en el norte y sur

El histórico desfile, en esta versión, tendrá 20% menos de funcionarios del Ejército debido a que la gran mayoría de los militares "operativos" se encuentran desplegados en las macrozonas Norte y Sur. Énfasis que también tendrá la presentación de Carabineros, quienes expondrán equipos y funcionarios de la sección COP de la Macrozona Sur.

José Carvajal Vega

Un total de 7.959 efectivos son los que el próximo jueves 19 de septiembre desfilarán en la elipse del Parque O'Higgins en el marco de una nueva versión de la Parada Militar. De estos, la gran mayoría será del Ejército, institución que para la conmemoración de sus 214 años. enfocará su presentación en sus escuelas matrices ante la reducción de la participación de los funcionarios

_ATERCER

Para la Parada Militar de este año, la institución encabezada por el comandante en Jefe, Javier Iturriaga, contará con una participación de 4.280 efectivos, lo que en total corresponde a una cifra mayor a los 3.597 del año pasado o a los 3.177 del 2022. Sin embargo, dicho incremento está marcado, principalmente, porque se aumentó el número de alumnos de las escuelas matrices que participarán en el acto militar.

Al interior de la institución castrense, destacan que el aumento en los alumnos respon-

de a la disminución forzada del 20% de los "funcionarios operativos", es decir, de aquellos miembros del Ejército que realizan labores en terreno en esta ocasión no podrán estar presentes -destacan- debido a que están desplegados tanto en la Macrozona Sur como en la frontera norte.

A través de un comunicado, el Ejército destacó que su presentación se centrará en los "efectivos que integran la institución", explicando que esto será un "reconocimiento a la multiplicidad de tareas que se encuentran realizando" en el norte y sur del país. El Ejército, además, relevó que mientras aquello ocurre han mantenido sus "misiones de instrucción y entrenamiento"

¿Oué dirá Iturriaga?

A las 11 de la mañana, tal y como ocurre desde hace tres años, está fijado el inicio de la Parada Militar. La ceremonia, en honor a las "Glorias del Ejército", será encabezada -como todos los años- por el Presidente Gabriel Boric, quien llegará hasta a la elipse del Parque O'Higgins acompañado de la ministra de Defensa. Maya Fernández.

Previo a eso, se espera el arribo de las autoridades del Estado, invitados y los representantes de cada rama de las Fuerzas Armadas. En esa línea, se espera que el general Iturriaga, quien destaca por no hablar con la prensa salvo contadas ocasiones, entregue escuetas declaraciones en su llegada al palco, como lo hizo el año pasado, cuando se refirió a la conmemoración de los 50 años del Golpe de Estado, afirmando que "a nuestra generación lo que le corresponde es hacerse cargo del pasado, como lo ha hecho, y cooperar con la justicia en todo cuanto se nos exija".

A diferencia de aquella vez, en esta ocasión no existe un hito de ese tipo y tampoco está planeado -señalan fuentes de este medio- que el comandante en Jefe del Ejército aborde una situación particular, sino que sólo responda las preguntas del periodista que conduce la transmisión oficial. En ese sentido, podría

abordar el despliegue de las FF. AA por el estado de excepción, que es algo que el Ejército relevará en esta ocasión, así como también podría responder a las solicitudes de desplegar militares en la Región Metropolitana.

Opinión que no sería nada nuevo para el general, va que en varias ocasiones e instancias la institución ha planteado que esa es una decisión que deben tomar las autoridades y para lo cual se deben aprobar algunas normativas como las reglas de uso de la fuerza. Además, otro de los temas que ha planteado el general -y que podría ser abordado en sus palabrascomo en el Día de la Bandera, es el "expandir" la institución castrense, para hacer frente a la demanda de militares en el norte y sur del país.

Otro de los flancos que, actualmente tiene el Ejército, sería la investigación que existe por la muerte del conscripto Franco Vargas, ante lo cual, también, la institución ha planteado que ese caso "está en manos de la jus-

SIGUE >>